
本校のビジネス情報科１年次生を対象に、第８回創業教育講演会が開か

れました。 

本校ビジネス情報科では、創業を軸にしたビジネス学習を計画しており、

下呂市を中心として市内商工会や金融機関、県産業経済振興センター等に

よる、下呂市内で創業を考えている方への支援の枠組みである「下呂市創

業支援」のご協力をいただき、各専門家の方々から直接ご支援をいただき

ます。 

１０月は若手起業家の方々のご講演を計

画しております。 

第８回は合同会社 216WORKS代表 

熊﨑 潤 様を講師にお迎えし、ご講演をい

ただきました。 

熊﨑様は、小坂の滝めぐりのガイドをさ

れているほか、小坂の滝めぐり・飛騨の森

ガイド協会・飛騨小坂観光協会の３団体の事務局長を務めていらっしゃい

ます。 

起業するにあたって必要なものは「ビジョン」であることをご自身の経

験をもとにご説明していただき、ビジョンを具体化する様々な活動を紹介

していただきました。 

また小坂の滝めぐりＰＲに関する最新の動画を見せていただき、壮大な

風景とツアー参加者の素敵な笑顔があふれていて、体験したい衝動に皆が

駆られ、映像の持つ発信力をあらためて認識することができました。 

地域資源を生かしてビジネスにつなげ、地域経済に貢献していらっしゃ

る姿や生き方など実体験を交えて教えていただき、自らの将来について考

えるとても貴重な機会となりました。 

 

ご講演いただいたメッセージを大切に、今後の生活や学習に生かしたい

と思います。ありがとうございました。 

ビジネス情報科で起業家による講演会を開催 



 受講した生徒の感想 

・会社をつくるには、まず、その会社で何をしたいかなどの理由をもち、

ビジョンを持つことが何よりも大切なことだということが分かりました。

僕はこれから特に何かしようとする時には、目標を決めることと、普段や

ろうとはしないことにも興味を持つようにして、いろんなことに挑戦して

いきたいです。今日は本当にありがとうございました。 

・小坂の滝の PR 映像を見せていただき、とても行きたいなって思いまし

た。小学生の時に遠足で滝を見に行きましたが、それ以降は行ったことが

ないので、プライベートで行きたいと思いました。小坂が日本一滝の多い

街だと知らなかったから、改めてすごいなと思い、下呂市に誇れるものが

あることがすごくうれしいです。下呂市はすごく田舎で何もないと思って

しまうけど、よく考えると魅力があって下呂市に生まれることができて良

かったと思います。このような機会がないと深く考えることがないので、

とてもいい機会でした。ありがとうございました。 

・普段使っているものがいくらで仕入れられているかなど日ごろから考え

たいと思いました。また、1つでも自分の楽しめるものや興味のある仕事

について考えたり、考えたものをみんなに広めたりすることや、身近な自

然などをもっと知りたいと思いました。今までは小坂にあまり行ったこと

なく、どんなところか知りませんでしたが、動画を見てとてもいいところ

だと知り、行ってみたいなと思いました。なので、動画の影響というのは

すごいとあらためて思いました。 

・「小坂の滝をワールドワイドに知らしめ、世界中の観光客が飛騨小坂を訪

れる」というビジョンを立て、ガイドという仕事をして、ただ歩くのでは

なく季節に合わせたものを提供したり、コラボ商品などを作ったりしてい

らっしゃって勉強になりました。また、下呂市の山を活かしたビジネスや、

冬は使えないゴルフ場などを使ったビジネスをしていらっしゃって、すご

いと思いました。 

・今回の講話を聞いて、地域の宝物を世界に広げるということは、外国人

旅行客が飛騨に来て、小坂や飛騨の宝をもっといろいろな人に知ってもら

えるということなので、すごく素敵なことだなと思いました。また、私は

将来、創業するかはわかりませんが、就職するにしても何か目標や期待を



持ってやっていきたいなと思いました。ほかにも、楽しんでやるというこ

とも大切ということを知ることができました。それと、ガイドの方がどう

いった仕事をするかも知ることができて良かったです。 

・今日の話を聞いてすごく楽しく聞けたので良かったです。中でもビジョ

ンが大切なんだなと強く思いました。会社を立ち上げるためにはビジョン

（目的）がないと会社も立ち上げられないし、目的がなければやっている

意味もないのでビジョンを持ってやっていきたいと思います。また、今の

高校生活でも必要な場面がいろいろあると思うので、ビジョンをたててや

っていきたいです。自分が enjoyできないことは仕事にはしないといった

ことをしていらっしゃるので本当にすごいと思いました。 

・今日の話を聞いて、自分の好きなことを自分の仕事にできることがすご

いと思ったし憧れます。私はウェディングプランナーになるのが夢です。

地元だからこそできるウェディングを実現させるのが夢です。私は、今日

の話を聞いて自分が楽しいとかやりたいと思ったことをできるように今の

うちから勉強やコミュニケーション力をつけておきたいと思いました。今

日はありがとうございました。 


